

Niña Pastori. CANTANTE

“En Santa Marta repasaré los grandes éxitos de toda mi carrera”

La artista gaditana subirá al escenario del municipio salmantino el martes, a partir de las 22:30 horas: “La diversión está asegurada y la gente se lo va a pasar genial”

EÑE

GADITANA de San Fernando, acredita su brillante carrera con cuatro Premios Grammy y dos millones de discos vendidos a lo largo de sus 23 años de carrera. El próximo martes actuará en el escenario de la Plaza Tierno Galván de Santa Marta.

–El arte no se compra...
–Hay cosas con las que se nace y luego, si hay calidad, se van sumando los años y la experiencia. Tienes que traer cosas como artista de la cuna e ir superándote y formándote siempre.

–¿Cómo fue cantar el Ave María ante Juan Pablo II en 2003?

–Un privilegio, además de un momento superbonito y único en mi vida, algo inolvidable.

–¿Se respeta la cultura del flamenco en España?

–Sí que se respeta en general, pero también hay que tener en cuenta que, a veces, se resaltan más las noticias negativas porque tienen otro ímpetu.

–Dijo una vez que haría Ministro de Cultura a Alejandro Sanz...

–Era una broma. Alejandro Sanz es un artista al que admiro y aprecio muchísimo porque tiene una visión del arte muy especial y global que a mí me encanta. Tanto en la música, como en la pintura y en la literatura, tiene un punto de vista espectacular y lo admiro tanto en su faceta como artista como en la de ser humano.

–¿Cambiaría la tranquilidad de su vida aquí por el éxito masivo como artista en Estados Unidos?

–No creo que suceda algo así de



Niña Pastori en uno de sus conciertos.

un éxito masivo con el estilo de música que hago y, además, no sé cómo viviría con un éxito así. Me considero una privilegiada por vivir de lo que me gusta.

–¿El tiempo asienta o sigue teniendo nervios al salir al escenario o al llegar al estudio de grabación?

–Siempre hay nervios al llegar al escenario y creo que es lo nor-

mal. Para mí es una gran responsabilidad y creo que hay que hacer las cosas bien. Aunque tengas mucha experiencia creo que esa exigencia nunca se pierde.

–23 años de carrera y su primer disco ya fue disco de platino, ¿hace lo que le apetece en su profesión?

–Hace mucho que tengo la libertad de hacer lo que me apetece

y siempre pensando en mi público. Cuando estoy grabando un disco intento siempre dar lo mejor; Hay que ser honesto con lo que uno siente y la gente lo percibe, al público no se le puede engañar.

–¿Es cierto que la primera vez que cantó era porque quería dinero para una bicicleta?

–Sí. Quería una bici y mi madre no me la podía comprar. Yo tenía 8 años y había un concurso al que llamé para cantar y gané el primer premio, que eran una 20.000 pesetas. Con eso me pude comprar la bici que era roja. A partir de ahí ya no dejé de cantar y mis padres siempre estuvieron pendientes de mí y la carrera que hacía para que no me malograra, porque era una niña muy jovencita.

–¿Cómo será el concierto en Santa Marta?

–Hace mucho tiempo que no voy a Salamanca y espero que el público disfrute un montón. En esta gira que llevo dos años, hacemos sobre el escenario, en una hora y media, un repaso a los 23 años de carrera con los grandes éxitos y el directo es muy bueno. La diversión está asegurada y la gente va a cantar y pasárselo bien porque se van a saber las canciones.

–Rosalia ha desbancado esta semana a Enrique Iglesias como la española más escuchada en Spotify a nivel mundial, y también ha entrado con 176 millones de reproducciones entre las 50 canciones más escuchadas a nivel mundial, ¿qué le parecen estas noticias?

–Rosalia es maravillosa como artista y es importante que alguien de nuestro país esté tan arriba. Espero que logre lo máximo posible.

■ SANTA MARTA

Los conciertos de lunes y martes contarán con un dispositivo especial

El Ayuntamiento de Santa Marta ha organizado un dispositivo especial para garantizar la seguridad de todos los que quieran disfrutar de los conciertos del lunes, con la actuación de Panorama y del martes con Niña Pastori. Así, es obligatorio para todos los que hayan adquirido la entrada de empadronados presentar documentación acreditativa en el control de accesos. Además tendrán un acceso propio y no se podrán meter mochilas. | EÑE

■ DOÑINOS

Ampliado el plazo para inscribirse en los cursos de las fiestas

El Ayuntamiento de Doñinos cerrará mañana lunes el plazo de inscripción para participar en los autos locos y en el concurso de talentos que ha organizado con motivo de las fiestas de la localidad. En ambos el consistorio ha ampliado el plazo para facilitar a los vecinos la participación y tendrán hasta las 12:00 horas para apuntarse. En el concurso de autos locos los participantes tendrán que diseñar y fabricar los “automóviles” con los que participen. | EÑE

■ CARBAJOSA

El Ayuntamiento programa un taller de pizzas caseras

El Ayuntamiento de Carbajosa ha programado para el próximo 25 de julio un taller titulado “Hoy Cocinas tú” en el que se enseñará a los participantes a cocinar pizzas caseras. La cita será a partir de las seis de la tarde en el centro joven de la localidad. En él se enseñará a hacer una masa básica de pizza y a como elaborarlas para después, entre todos los participantes, hacer una degustación. Está destinado a jóvenes de entre 14 y 30 años. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El ‘Ciber verano’ incorpora para agosto paintball, parkour y una yincana de bicis

Las actividades para jóvenes tendrán lugar entre los días 5 y 9

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada a través del Centro de Información Juvenil ha programado una semana llena de actividades para los más jóvenes de la localidad. Se trata de un intenso programa que incluye actividades atractivas para esa franja de edad y que tendrán lugar todas las tardes durante la semana del 5 al 9 de agosto.

Así, todos los talleres se desarrollarán de 19:00 a 21:00 horas y los interesados podrán apuntarse en el área de Cultura para poder participar.

Comienza el programa de “Ciber verano” el lunes con un taller de parkour donde los jóvenes aprenderán la base para empezar a saltar y salvar obstáculos en territorio urbano. Para el martes se ha programado un jue-

go de búsqueda del tesoro mientras que el miércoles el taller se centrará en historias de miedo a través de la radio.

Para el día 8 de agosto el Ayuntamiento ha programado una yincana de bicis y BMX mientras que las actividades concluirán el viernes con un paintball. Además, en la piscina, se ha establecido un punto de información y actividades.



Un grupo de participantes en las últimas actividades de ‘CiberCarba’. | EÑE